

Faille-Hubert & le groupe Mirwault

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Eqip](#)

Association de deux spécialistes

Le groupe Faille-Hubert (20 M€ et 70 personnes), un distributeur spécialiste de la quincaillerie de portes et fenêtres membre d'Eqip (adhérent Fédis jusqu'à la création récente de cette dernière structure), s'est associé avec le groupe mayennais Mirwault, lequel prend une participation minoritaire dans la quincaillerie nordiste présidée par René Salmon. Ce rapprochement qui va aboutir à une étroite coopération commerciale entre deux acteurs importants de la filière Quincaillerie s'inscrit dans la perspective stratégique du groupe Mirwault de devenir un acteur de référence dans la distribution professionnelle en quincaillerie d'ameublement-agencement, de bâtiment et de service aux menuiseries industrielles.

Implantée à Lille, Amiens, Le Havre, Reims et Nantes, Faille-Hubert emploie 70 personnes et réalise un chiffre d'affaires de 20 M€ tandis que le groupe Mirwault, présidé par Eric Fouassier, est propriétaire d'Arena Industrie, expert en distribution auprès des industriels de la porte et de la fenêtre, installée près de La Flèche (Sarthe) et de Qama (Ernée), un spécialiste national en quincaillerie d'ameublement. Le nouvel ensemble qui couvrira la quincaillerie de bâtiment et de menuiseries industrielles via les réseaux Faille-Hubert et Arena et la quincaillerie d'ameublement/agencement via le réseau Qama, ambitionne un objectif de chiffre d'affaires de 60 M€ en 2017.

Pour atteindre cet objectif, le plan de développement prévoit le renforcement très rapide des stocks dédiés aux industriels de la menuiserie, le développement du marketing digital et des outils de vente ainsi que l'approfondissement du process qualité.